

Herbstmarkt und Tag der Reservisten 2018

Die Reservistenkameradschaft Köllertal nahm auch in diesem Jahr wieder am Heusweiler Herbstmarkt teil.

Gleichzeitig wurde sie auch mit der Durchführung des Tags der Reservisten 2018 vom Landesvorstand des VdRBW beauftragt.

Da Reservisten sowohl in einem zivilen Beruf stehen und auch in ihrer Freizeit in Uniform als Reservisten das Bild der Bundeswehr darstellen, war es für die RK wichtig zwei Schirmherren zu haben.

Für die zivile Seite konnte der Ministerpräsident des Saarlandes Herr Tobias Hans als Schirmherr gewonnen werden, der sich vom Staatssekretär im Innenministerium Herrn Seel vertreten lies, und von Seiten der Bundeswehr übernahm der Kommandeur des Landeskommmando Saarland, Herr Oberst Schirra diese Aufgabe.

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden der RK Köllertal SF d.Res. Helmut Grimm und die Geschäftsführerin der Kongohilfe Frau Nicole Fink, begrüßte auch der Vorsitzende des VdRBW im Saarland Herr SF d.Res. Rudi Hermann die Gäste.

Nachdem der Staatssekretär Seel und Oberst Schirra ihre Worte gesprochen hatten. War der Tag der Reservisten auch offiziell eröffnet.

Pfarrer Richard Bokumabi feierte mit den Anwesenden einen Feldgottesdienst, der regen Anklang fand.

Die Luftandeaufklärungskompanie, die FMKp. Eurocorps und das Fallschirmjägerregiment sowie das Zentrum für Nachschubgewinnung waren mit Fahrzeugen und Gerät am Stand vertreten.

Viele Besucher machten den Tag der Reservisten zum Erfolg. Schon um 14 Uhr waren alle 500 Portionen Erbsensuppe weg.

Nach vorsichtigen Schätzungen besuchten ca. 8.000 Besucher die Fahrzeug und Geräteschau, machten den Tag der Reservisten zum vollen Erfolg.

Dank möchte die Reservistenkameradschaft Köllertal von dieser Stelle allen Mitwirkenden und Unterstützern aussprechen.